



CEDIDA

EXÁMENES SE ESTÁN REALIZANDO ENTRE LAS 8:00 Y 17:00.

HRA restableció al 95% funcionamiento de laboratorio

El Hospital Regional de Antofagasta (HRA) informó que restableció casi en su totalidad los servicios del laboratorio central, tras la inundación causada por la ruptura de una cañería de climatización que se registró hace algunos días.

El director del recinto, Antonio Zapata, dijo que gracias a la colaboración de la Inspección Fiscal y la empresa Concesionaria Salud Siglo XXI, se ha recuperado el normal funcionamiento del procesamiento de un 95% de los exámenes que se realizan habitualmente en el laboratorio del centro de salud.

“Después del incidente, hemos trabajado intensamente y podemos informar que el laboratorio de microbiología y bacteriolo-

gía ya está operando normalmente. Sólo queda por normalizar los exámenes de panel viral y PCR fuera del horario funcionario” señaló.

Los exámenes virales se están realizando de 8:00 a 17:00 horas, pero las urgencias fuera de este horario todavía están siendo derivadas. “Eso es lo único que estamos externalizando por el momento. Todo el resto de los exámenes se están procesando en los tiempos habituales y definidos, tal como ocurría antes del episodio de emergencia”, explicó el directivo. Zapata destacó el esfuerzo conjunto del personal del hospital y el equipo directivo para superar los desafíos presentados por el incidente. 🙏